
 
 

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas, na sede do 
Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 
69, Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de 
Investimentos do RPPS de São José do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luís 
Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Carlos Eduardo Ventura Mustafé e 
Rodrigo Marin Figueira. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de 
novembro de 2024; 2 - Assuntos diversos: O diretor executivo interino e presidente do Comitê de 
Investimentos senhor Carlos Eduardo Ventura Mustafé abriu a reunião do dia e passou a palavra ao 
diretor financeiro do IMP sr. Eduardo Marin para explanar o relatório da carteira de investimentos do IMP 
relativo ao mês de novembro de 2024. O diretor financeiro do IMP iniciou sua explanação demonstrando 
em tela a carteira de investimentos através do sistema da empresa LDB, com as posições dos fundos de 
investimentos na renda fixa. A posição em fundos de 100% títulos públicos artigo 7º. I, b com 
representação de 70,92%, na média o seguimento obteve rentabilidade 0,23%. No artigo 7º, III, a, com 
representatividade de 10,50% e rentabilidade de 0,04%. No artigo 7º, V, b, o fundo BB Previdenciário 
Crédito Privado rentabilizou 0,27% com representatividade de 4,08%. No seguimento Renda Variável 
artigo 8º I, na média a rentabilidade foi de -3,53% a representatividade do seguimento foi de 8,67% no 
seguimento Exterior 9º III, o fundo de investimento Caixa Institucional BDR Nível I a rentabilidade foi de 
8,26% com representatividade de 5,84%. Carteira total rentabilizou 0,36% contra a meta atuarial de 
0,71% até o mês de novembro o acumulado da rentabilidade foi de 5,67% e a meta atuarial com 9,15% 
diferença de -3,49%. A distribuição por gestores, a Caixa E. Federal tem por alocação em 49,48%, o 
Banco do Brasil com 39,36%, o Banco Bradesco com 9,02% e o Banco Itaú Unibanco com 2,14%. O 
diretor do IMP comentou que os fundos de investimentos na renda fixa e variável vem carregando 
performances não atrativas, o cenário financeiro desafiador entre as contas públicas do Governo Federal 
e o pacote de corte de gastos, trouxe uma extrema volatilidade no período, a medida de contenção da 
inflação fez com que o Banco Central - BACEN projetasse novas subidas na Taxa Selic, no câmbio o 
dólar vem batendo a marca de R$.6,30 nunca visto nesse patamar. A bolsa brasileira totalmente sem 
tração, impactando nos fundos de ações. O fundo com exposição no exterior o Caixa Institucional BDR 
Nível I, vem carregando uma rentabilidade expressiva de 65,35% em doze meses. Em assuntos diversos 
o diretor financeiro do IMP comentou sobre a deliberação do Conselho Administrativo na reunião de 
novembro que aprovaram a indicação 03/2024 onde o Comitê sugeriu minimizar a volatilidade da carteira 
em fundos CDIs no Banco do Brasil e Caixa E. Federal. Outro ponto destacado será a necessidade de 
realizar novas mudanças na carteira, sugerindo resgatar o fundo Bradesco RF IDKA 2 Pré, na visão do 
diretor esse ativo de curta duração irá sofrer oscilações com as possíveis elevações na Selic para o 
próximo ano. O assunto será discutido e apresentado aos membros do Comitê com a probalidade de 
migrar para fundos de investimentos em CDI no Banco Bradesco, nova indicação formulada para 
deliberação do Conselho, a indicação será finalizada na próxima reunião do mês de janeiro de 2025. 
Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos desejou boas festas de final de 
ano e encerrou a reunião do dia. Eu Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por todos. 
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